

**Vicecancilleres de Perú y Bolivia sostuvieron reunión de trabajo en beneficio de ambos países**

**Ambas autoridades renovaron la voluntad de fortalecer la relación bilateral y acordaron impulsar los temas prioritarios de la agenda bilateral, como el uso de los puertos de Ilo y Chancay.**

**5 de diciembre de 2024**

**Nota de Prensa 241 - 24**

El 5 de diciembre de 2024, el Vicecanciller del Perú, Embajador Peter Camino, realizó una Visita de Trabajo a La Paz, Bolivia, para sostener una reunión con su homólogo boliviano, Embajador Elmer Catarina, ocasión en la que renovaron la voluntad de ambos países de fortalecer la relación bilateral y acordaron impulsar los temas prioritarios de la agenda bilateral.

Entre los temas priorizados se destacan el uso de los Puertos de Ilo y Chancay para el comercio exterior boliviano, la habilitación de la carretera Tacna-Collpa-Thola Kollo-La Paz, la reingeniería de la Autoridad Autónoma del Lago Titicaca, la gestión integrada de los recursos hídricos binacionales, la cooperación en asuntos consulares y la interconexión eléctrica

Asimismo, acordaron realizar reuniones bilaterales sobre la gestión de cuencas hídricas binacionales, respecto al funcionamiento del Módulo Temporal Fronterizo en San Lorenzo-Extrema, en materia de lucha contra los delitos transfronterizos, así como en torno a temas consulares y migratorios.